

Emma BELL  
[Emma.Bell@univ-smb.fr](mailto:Emma.Bell@univ-smb.fr)

Chères et chers collègues,

J'ai l'honneur de présenter ma candidature pour rejoindre le bureau de la SAES.

Membre de la SAES depuis mes études doctorales, je suis membre de sa Commission Recherche depuis 2019, après avoir été membre du jury du prix de livre de la SAES-AFEA de 2017-19. Je participe actuellement aux chantiers en cours sur la promotion de la recherche des anglicistes en France et à l'étranger, notamment sur les moyens de financement.

Grâce à mon expérience en tant que chargée de mission scientifique au HCERES (Département d'Évaluation de la Recherche) de 2017 à 2020, j'ai pu me familiariser avec les travaux d'une quinzaine d'unités de recherche en anglistique et identifier les défis auxquels elles doivent faire face dans un contexte de plus en plus normatif et concurrentiel. Je considère que la SAES est un organisme essentiel pour défendre les intérêts de la communauté scientifique multidisciplinaire que représentent les anglicistes en France. La SAES joue un rôle important dans la création et le maintien des liens humains et professionnels au sein de cette communauté, tout en favorisant l'ouverture vers d'autres disciplines et vers l'international. J'aimerais m'investir au bureau de la SAES afin de poursuivre ce travail collectif et collégial au service de la communauté, qu'il s'agisse d'apporter de l'aide financière ou un soutien scientifique, politique ou moral.

En espérant que ma candidature pourra attirer la confiance des collègues, veuillez agréer, cher collègue, l'assurance de mes sentiments les plus chaleureux.



Emma Bell